

*Équateur : Daniel Noboa,
candidat à la présidence dénoncé
pour fraude fiscale*

Image not found or type unknown

La Havane, 12 octobre, (RHC)- Plus de 20 organisations équatoriennes ont dénoncé mercredi le candidat à la présidence de l'Alliance de l'Action Nationale Démocratique, Daniel Noboa, pour fraude fiscale.

Selon les plaignants, de 2009 à 2013, Daniel Noboa n'a pas payé d'impôt sur le revenu. Pourtant, dans cette période de temps, il aurait transféré sur ses comptes à l'étranger environ 2,1 millions de dollars.

Ces organisations ont fait remarquer que Daniel Noboa n'a jamais été contrôlé par le Service des impôts (SRI).

L'évasion fiscale en Équateur est un délit passible d'une peine pouvant aller jusqu'à cinq ans de prison.

Selon les experts consultés dans le cadre de l'enquête menée par les organisations sociales, le montant de l'argent transféré à l'étranger par le candidat Noboa est surprenant, alors que sa déclaration de patrimoine, qui figure dans le registre du bureau du contrôleur, s'élève à 643 848 dollars.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336294-equateur-daniel-noboa-candidat-a-la-presidence-denonce-pour-fraude-fiscale>



Radio Habana Cuba